

Operativo contra el «Tren de Aragua» en Santiago estuvo coordinado con EE.UU, donde se detuvo a uno de sus máximos líderes

Las autoridades de la Fiscalía y la PDI encabezaron los allanamientos en la toma Vicente Reyes de Maipú, también conocida como Santo Tomás, donde estuvo secuestrado el ex teniente Ronald Ojeda y donde fueron detenidos 30 personas ligadas a la organización criminal.



El fiscal nacional Ángel Valencia y el director general de la PDI, Eduardo Cerna, confirmaron que el **megaoperativo contra el «Tren de Aragua»** en la Región Metropolitana estuvo coordinado con otras acciones en el extranjero.

En específico, **en Estados Unidos fue detenido uno de los máximos líderes del grupo**, un sujeto apodado «El Turco», que había escapado de Chile.

Las autoridades de la Fiscalía y la PDI encabezaron los allanamientos en la toma Vicente Reyes de

Maipú, también conocida como Santo Tomás, donde **estuvo secuestrado el ex teniente venezolano Ronald Ojeda** y donde fueron detenidos 30 personas ligadas al «Tren de Aragua».

También se efectuaron allanamientos en **Estación Central y San Miguel.**

“**La PDI, Carabineros, Gendarmería y el Ministerio Público**

estamos dándole un golpe importante a una agrupación criminal que cometió decenas de crímenes en nuestro país, integrada particularmente por ciudadanos extranjeros”, expresó Valencia.

“**Es una agrupación que estuvo involucrada en el homicidio del teniente (Emmanuel) Sánchez, en el homicidio del teniente ve-**

nezolano Ronald Ojeda, que ha cometido secuestros extorsivos, secuestros con homicidios, homicidios de distinta naturaleza”, añadió.

LEE LA NOTA COMPLETA AQUÍ

